
★１８日実施予定でした、保護者会・全体会での挨拶文です。ご覧いただけたら幸いです。 

 

１２月１８日 保護者会挨拶  

 

みなさまこんにちは。本日は二学期末保護者会へご参加いただきまして、ありがとうござ

います。今回、保護者会の後に来年度のＰＴＡ本部役員候補者、互選会メンバー選出もあり

ます、いろいろとご協力をお願いいたしますことが多く、申し訳ありません。よろしくお願

いいたします。 

 

まず始めに、先月はコロナウイルス関係でご心配をおかけいたしましたが、現在は特に問

題もなく、通常とおり学校の生活が送れております。日頃より感染症予防に対してのご協力

を改めて、感謝申し上げます。 

しかし、世間ではいまだに、コロナウイルスの感染に関して様々な報道がなされています。

この年末年始期間中では、お店の営業時間の短縮、電車の終夜運転の中止、密の状態を避け

るためイルミネーションの点灯をしないなど、不要不急の外出を控える要請が出るなどして

います。感染症予防に対して、過度に反応することなく、私たち自身がしっかりとできるこ

とを、しなければいけないことを行いながら、生活を送っていくことが大切です。学校でも

感染症予防を粛々と、進めてまいります。 

ご家庭におかれましても、今後とも感染症予防に対しまして、以前よりお示ししておりま

すように、具合の悪い場合、具合の悪い方が出た場合は、無理をせずに、登校を控え様子を

見る。日頃から手洗いを小まめにする、必要に応じてマスクを着用するなど、御協力を引き

続き、感染症予防をよろしくお願いいたします。 

さて、８月の２４日より始まりました１学期の追加分と２学期を合わせた、今学期も残す

ところ後５日となりました。そして令和２年も、後１０日となりました。季節はしっかりと

巡るもので、始まりの頃は、残暑が厳しく暑い中のスタートでしたが、今はでは本当に、肌

寒い季節となりました。学校では、今学期も全校での取り組みができず、学年ごとに様々に

検討を重ねながら、教育活動を実施させていただきました。 

先日、教育委員会・指導課の訪問があり学校の様子を見ていただきました。「本当に生徒

のみなさんが、落ち着いた状態で授業を受けている。そして、生徒たちが明るい挨拶をして

くれていました。それが素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。校長とし

て鼻が高くなりました。生徒の頑張りに、本当に感謝です。 

 

１２月の学校だより、学校ホームページにも書かせていただきましたが、今学期を振り返

ってみると、学年ごとに実施しました、避密スポーツデーが私にとってとても印象に残って

おります。 

１・２年生とも学年ごとに実施内容を検討し行いましたが、それぞれの学年らしさが出て

おり、教員、生徒とも一丸となって楽しむことができました。一人一人の全力で取り組む姿、

仲間を応援する、そして讃える姿がとても素敵でした。優しい雰囲気の中で取組めた会でし

た。 



その他にも、掃除の日の活動、福祉体験、オリパラ教育の一環として実施しました魚の日の

学習、そして、生徒会活動や日々の委員会活動などがありましたが一つ一つの取り組みに対

する積極的で、なおかつ楽しんで取り組んでくれた、生徒たちの気持ち、姿勢がとても嬉し

く感じています。今学期は、生徒たちの行動に、姿勢に、気持に、私たちも助けられ、励ま

された日々でした。 

行事に取り組む生徒たちの様子を見ていますと、改めて机に向かう学習だけでは得ること

ができない、物事を体験するということの素晴らしさ、何かを経験することの大切を感じた

しだいです。今回、その様に感じたのは、１学期の休校期間があったからかもしれません。

「百聞は一見に如かず」ということわざのとおり、私たちは言葉で何かを説明されるよりも

実際に見て、触れて、体験する方がずっと理解しやすいものです。そこから多くのことを学

ぶことができ、それが将来の生きていく上での糧となります。そして、他の仲間と協力し何

かを作り上げていくという体験は、今だからこそ、今の年齢でしかできないものが数多くあ

ります。今学期、この得られたことを、ぜひとも来学期に、今後につなげていきたいと思う

しだいです。 

三学期には、１・２年生とも校外学習を実施の予定です。また、それ以外の取り組みなど

も、感染症対策を考慮しながら進めてまいりますので、ご協力をお願いいたします。 

 

今、六中は落ち着いた生活が送られて、とてもいい状態です。そして、前向きに取り組ん

でくれる生徒たちのおかげです。さらに、その生徒たちを様々な面で支えてくださる保護者

の皆様、ご家庭のおかげです。子供たちが今後ともよりよい学校生活がおくれますよう、共

に手を取り合い、進めていければと思います。 

 

ここで一つ、ご連絡をしたいことがあります。来年度から、女子の標準服にスラックスを

導入する予定です。 

現在、女子の標準服の下はスカートのみとなっていますが、スラックスタイプのものを取

り入れる方向で進めています。ジェンダーフリーの観点からということもありますが、防寒

対策なども考慮した結果です。 

ただし、これはあくまでも希望者のみの購入という形です。詳細については、後日にプリ

ントなどを配布いたしますので、ご了承ください。 

 

最後になりますが、この年末年始、コロナウイルスのためご家庭で過ごすことが多くなる

かもしれません。ぜひ、お子様とテレビでも見ながら、今年の話題など様々な話をしてみて

は、いかがでしょうか。 

今学期、ありがとうございました。来学期、令和３年もよろしくお願いいたします。 

 

                        校長 平沢 晃 
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